
 

会議名称 
令和６年度 

北本市青少年指導委員会連絡調整情報交換会議 

開催日時 令和６年６月２６日（水）１５：００～ 

開催場所 北本市文化センター 第５会議室 

議  長 青少年指導委員会 高久 代表 

出  席 

委 員 名 

寺田（中丸）・大野（南部）・粕谷（ 東 ） 

髙島（中央）・高久（本西）・川口（西部） 

高久代表・岡野副代表      

※事務局（生涯学習課）志村・香川 

欠  席 

委 員 名 
黒澤（東深）・中水（公団）・一瀬（東中） 
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１ 開会の言葉・・・・・青少年指導委員会 岡野 副代表 

 

２ 代 表 挨 拶・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 

 

３ 議   題 

（１）各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換 

５／１６（木）；中央コミュニティ（駅前西側） 

<報告者>◎髙島委員（中央） ○高久委員（本西） 

○川口委員（西部） 

 

６／ ６（木）；中丸地域コミュニティ 

<報告者>◎大野委員（南部） 

    ○寺田委員（中丸） 〇粕谷委員（ 東 ） 

 

６／２０（木）；公団地域コミュニティ 

<報告者>事務局より報告 

 

 

○学校代表 

<報告者> 一瀬委員（東中）※欠席のため文書報告 

 

（２）各地域コミュニティ委員会の状況 

  １ 中丸  ２ 南部   ３ 東  ４ 東間深井 

   

  ５ 中央  ６ 本町西高尾  ７ 西部 

 

  ８ 公団   

 

４ 閉会の言葉・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 



（１） 開会行事記録 

 

（２）「巡回指導の報告」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項等） 

 

 

 

 

委員 

 

５／１６ （中央地域／担当；中央・本西・東深・西部） 

１８：００～ 

１２名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

南小学校 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

→南小学校正門前の手押し信号を反対側に渡る。 

 ・雑木林が半分程度伐採されていた。何かが建築されるのかと思っ 

たが、林の中に通路が設けられている。 

→南小通りの西側（緑３丁目地内）の道路を北進する。（北本消防署 

の裏側の道路） 

北本宿緑地公園 

・誰もいない。 

→住宅街を過ぎ、ゲオ、デイサービス施設の所の南小通りに出る。 

 ・「グループホーム北本 デイサービスセンター北本」の南小通り沿

いのガードレール及び施設のフェンスが損壊していた。（前日夕

刻、同所で自動車の横転事故があり、歩道及びフェンスまで乗り

上げたとのこと。ガードレールは撤去済。）死傷者がいたとの情

報は聞いていないが、普段から通行量が多く南小、北本中の通学

路になっている場所でもあるので、歩道に通行人がいた場合の恐

怖を感じた。 

 

※開会前に事務局から連絡 

 ・本日の会議は、現任委員１巡目の最後となることを伝えた。 

 ・公団地域委員から欠席の旨連絡があったことを報告した。 

 

＜開会の言葉（副代表）＞ 

 ・梅雨時で体調が思わしくない方もいるのではないか。御自愛いただきたい。 

 ・本会の活動は６月末をもって折り返しの時となる。委員のけがもなく、成果をあげ

ての活動になったことにお礼申し上げる。 

 ・今後も、体に気をつけて活動いただきたい。 

 

＜代 表 挨 拶（代 表）＞ 

・大変蒸し暑い中、御参集いただきお礼申し上げる。 

・今日の会議で現任委員の活動が一巡する。７月から新たな活動になる。 

・活動が天候に左右されることもあったが、子どもを守ることを目標に活動をしてき

た。 

・１学期もあと１か月弱となり夏休みを控える。我々の健康にも留意し、更に良い活

動となるようにしていきたい。 



ゲオ北本店・ゲオ文具 

・代表の６名が入店して両店の情報収集する。 

 ・店内外の問題はないとのこと。 

 ・店内には、親と一緒の小学生の姿が見られた。 

 ・以前「文具のブンゾウ」の店名であったが「ゲオ文具」に変更

(R6.1.26～) 

→信号を西側に渡る。 

ファミリーマート北本緑３丁目店 

・代表の６名が入店して情報収集する。店員は１名だった。 

・特に問題なし。店前の屯（たむろ）等もないとのこと。 

→県道を西進し道路の北側に渡る。 

セブンイレブン北本緑１丁目店 

・代表の２名が入店して情報収集する。店員は１名であり、最近入

店した方のようで詳しい状況は分からないが、特に問題ないとの

こと。 

→セブンイレブン北本緑 1丁目店の東側の道路を解脱会方向へ北進す

る。緑 1丁目地内の大規模な造成地は、半数程度が完成し、入居済

の物件もある。 

解脱の森 

 ・移動しながら中の様子を目視した。異常なし。 

→南小通りを東側に渡り緑２丁目地内を北本中央緑地公園方向に進む。 

北本中央緑地公園 

 ・公園の北側から南側へ移動する。南側の出入口付近に犬を連れた

男性と女性が各 1名いたが、それ以外は誰もいなかった。特に問

題なし。 

→緑３丁目地内に入り、線路沿いの道路（市道３２３号線）を南進す 

る。 

 ・元々狭い道路であったが、新たに舗装もされ整備された。民有地 

との境界も明確にされたが、それにより相当の道路との段差も生

じ、車同士のすれ違いには支障がありそうに感じた。 

下原団地公園 （南学童保育室の反対側（緑４丁目地内）） 

 ・誰もいない。特に問題なし。 

南小学校 

 

※緑地内の住宅街を通ると、空き家になっている住居も少なくない。 

※巡回指導中、児童生徒との接触はほぼなかった。 

※４地域、１２名（全員参加）の協力をいただき感謝の念に堪えな

い。 

※「ファミリーマート北本緑３丁目店」「セブンイレブン北本緑１丁

目店」には、令和６年６月５日付で、文書をもって正式に立ち寄り

依頼した。 

 

 

 

委員 

 

６／ ６ （中丸地域／担当；中丸・南部・東）１８：００～ 

７名参加 推進員１名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

中丸公民館 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

→グリコふれあい通りを西側の歩道に渡り、その先の信号を右折して

中丸スポーツ広場方向へ進む。 



 東中学校生徒の部活動終わりの下校に重なり、複数の自転車通学者

と出会った。道路いっぱいに広がって通行する者はなく、左側通行

を遵守していた。 

中丸スポーツ広場 

 ・スポーツ広場北側の入口から入った。 

・サッカーをする小学生男子２名、野球をする小中学生５名がグラ

ウンドにいた。サッカーは同級生位の年齢、野球は兄弟関係のよ

うに窺えた。 

 ・サッカーゴールに向かって蹴ったボールが、フェンスを越えて公

園内の外周路方向に出た。しばらくその様子を眺めていたが、小

学生はフェンスに上り外に出ようとしていたので「危ないから降

りましょう。外を回って出入口から行きましょう。」と声がけし

た。 

・駐車場（２台駐車）等の様子も確認して退出した。特に問題なし。 

マクドナルド１７号北本中丸店 

 ・代表３名が入店して情報収集する。店長（女性）に対応いただき、

特に問題なしとのこと。同店には、過去２回訪問したが、何れも 

接客のため対応いただけなかった。今回は話を聞くことができた。 

 ・店内には目視できる範囲で５～６名、その奥にも来客を確認でき

た。 

 ・マクドナルドの敷地内南側角地が、自動車に突っ込まれる事故が

あったのか看板が斜めに倒され、その一帯に「立入禁止」のテー

プが張られていた。国道１７号と市道の大きな十字路で、何れも

交通量が多く歩道も付設されている場所でもあり、事故に巻き込

まれると大きな被害が生じることが危惧される。 

 ・駐輪場にも自転車停められ、中高生と思われる若者の入店を何組

か確認した。 

 →国道１７号を横断歩道で西側に渡る。 

ロヂャース北本店 

 ・代表３名他が入店して情報収集する。店長に対応いただき、特に 

問題なしとのこと。駐車場等への屯や駐車場荒らしの様子もない。 

→ロヂャース北本店から国道１７号までの間に歩道がなく、危険であ

る。 

→国道１７号線を東側に歩道橋を使って渡る。 

カインズ北本店 

・代表３名が入店して情報収集する。サービスカウンターの店員２

名に対応いただき、特に問題なしとのこと。 

 ・訪問時間帯も関係あろうが、来客は少なく感じた。 

セブンイレブン北本中丸８丁目店 

・代表３名が入店して情報収集する。アルバイト店員２名に対応い

ただき、特に問題なしとのこと。 

→グリコふれあい通りを北進する。 

 グリコふれあい通りの西側には歩道があるが、東側のグリコ工場側

は、バス停のある一部分だけ乗降客の待機場所が確保されているだ

けで歩道がない。歩行者や自転車通行者の安全確保のために歩道の

整備が望まれる。（白線を引く（路側帯の設置）だけでも良い。） 

中丸公民館 



 

 

 

事務局 

６／２０ （公団地域／担当；公団・西部・南部）１８：００～ 

７名参加 推進員１名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

学習センター 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

・公団地域委員から、事前に Big-A店長を訪問して収集した情報につ

いての報告 

  →青少年に係る問題はなし。 

  →店長が新しい方に変わった。巡回指導時の入店について了解を 

得ている。 

お祭り広場 

 ・男性が１名いたが、委員の移動とともにこの方も移動した。 

 ・広場脇の通路に、下校途中の女子中学生２名が立ち話をしていた。 

  「こんにちは」と声かけすると明るく挨拶を返された。 

商店街前の時計台下 

 ・飲酒グループ（総勢１０名程）が３か所くらいに分かれて屯って

いた。アルコール缶飲料を手元に置き、上機嫌で話をしている者

もいた。 

Big-A 

 ・数名の委員が代表して入店し、情報収集する。 

 ・特に問題なし。 

 ・店前の自販機の脇には相変わらず、飲用後の缶、ビン、ペットボ 

トルが放置されていた。また、周囲がカラーコーン及びバーで囲 

われ、「この場所での飲酒飲食禁止」の標示がなされていた。 

商店街アーケード内 

 ・店舗前で、新たに１軒飲食店営業が始まっていた。（ヤオコー北

本中央店の近くで営業していた店舗の移転） 

・７／１から新たにネイル＆ヘアーサロンがオープンする標示があ 

った。 

 ・既にオープンしている民間学童施設で、７月から子ども食堂が正 

式にオープンする旨の標示があった。 

 ・「ＤＡＮＣＥ ＳＴＵＤＩＯ」内では小学生６名がインストラク

ターと活動していた。 

 ・以前と比べて、商店街アーケード内の活動が活発になってきたよ 

うに感じられる。子どもを対象とした施設もできているが、公団 

地域委員によると、団地内から石戸小に通学する小学生は１２名 

程であるとのことである。 

→商店街を通過し、多目的広場、みんなの運動広場、同広場に隣接す 

る公園を 経由して団地の外周道路の歩道を進む。 

→植物が盛んに生長する時期で、歩道脇に雑草が生い茂っていた。 

→３街区、１街区、バスターミナル、中央保育所、旧栄小学校を経由

し、「ヤオコー北本店」へ 

ヤオコー北本店 

 ・４名の委員が代表して入店し、情報収集する。（店長に対応いた 

だく。） 

 ・特に問題なし。 

 ・出入口前のベンチで飲酒する男性がいるので、声かけすることも 

あるとのことであった。 



※当初、氷川神社を確認後、石戸６丁目、７丁目地内住宅街を通過し、

下石戸西部公園へ移動する計画であったが、商店街の巡回に時間を 

要した関係で、旧栄小学校方向へ戻り、団地内外周道路に沿って南 

進し、学習センターに戻ることにした。 

学習センター 

 ・体育館からは、バスケットボールの練習の声が響いていた。 

 

学校から 

東中委員 

  

 

東中生徒指導情報 

＜全体＞ 

  比較的どの学年もよく頑張っている。学校行事などが多かった

が、ど、の行事にも一生懸命取り組んでいた。生徒指導では、他校

との関わりによるトラブル、ＳＮＳトラブルが多く見られる。 

＜１年生＞ 

  よく頑張っている。中学校に適応しきれず人間関係トラブル等が

起きることがあった。不要物の持ち込みが１件あったが、慣れない

中学校生活をよく頑張っている。普段の言葉遣いや時間を守るなど

の当たり前のことを夏休み前に伝えていく。 

＜２年生＞ 

  他校との関わりが増えてきている。また、高校生と交友関係が広

い生徒も数名いる。校則違反や他校の生徒とのＳＮＳトラブルが増

えてきており指導している。授業や学校行事には積極的に取り組

み、一生懸命何事にも取り組んでいる。 

＜３年生＞ 

  よく頑張っている。学総前には後輩たちをしっかりと引っ張って

いく姿が見られた。しかし、部活動の無断欠席などが数名いた。学

総が終わったので、切り替えて受験に向かえるように指導してい

く。 

 
※会議当日、東中委員は校務の都合で欠席のため、後日、上記のとおり文書で報

告をいただいた。 

注）上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。 

 

 

 

 

 

 

 

 



（３）「各地域コミュニティ委員会の状況」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項） 

中 丸 

○７／ ６（土）七夕まつり（１０：００～１３：３０） 開催予定 

○７／１９（金）スマホ教室開催予定 

○７／２３（火）～２８（日）公民館サマーフェスタ 開催予定 

南 部 

○６／ ２（日）南部グラウンドゴルフ大会は雨天中止となった。 

○７／ ７（日）花いっぱい運動 開催予定 

○７／２７（土）サマーフェスタ・七夕まつり 開催予定 

東 

○５／１１（土）親子グラウンドゴルフ大会開催（子どもの参加あ

り） 

○６／１５（土）東地域美化運動開催（参加者２１名） 

○今後の予定 

 ・ ７月…グラウンドゴルフ大会／サマーフェスタ 開催予定 

 ・１０月…体育祭 開催予定 

東間・深井 ※当日、委員欠席のため報告なし。 

中 央 

○５／１９（日）グラウンドゴルフ大会開催（５５名参加） 

○５／２６（日）健康ウォーク開催（３５名参加） 

○６／ １（土）軽スポーツ大会（ディスコン）開催（１４名参加） 

○６／１６（日）手打ちうどん作り講習会開催（３７名参加） 

 ※何れの事業も準備のための委員が多く、参加者が少ない状況が

ある。 

本町・西高尾 

○６／１５（土）本西コミュニティ委員会総会開催 

○５／２５（土）グラウンドゴルフ大会開催 

○６／２２（土）コミュニティ協議会主催グラウンドゴルフ大会 

（本西から２０名参加） 

○７／２０（土）西小清掃 開催予定 

○       そば打ち体験講座 開催予定 

○前期子ども教室 開催予定 

 ７／２６（金）・２７（土）；料理  ７／２８（日）；折り紙   

○広報「あゆみ」発行（６月） 

※本西コミュニティ委員会内の地域によっては、夏休み中にラジオ

体操を計画しているところもある。 

西 部 

○６／ ９（日）ファミリーバドミントン大会開催（９チーム参加） 

○６／１６（日）美化運動開催 

○７／ ６（土）七夕まつり 開催予定 

○７／１４（日）・１５（月）須賀神社祇園祭 開催予定 

○７／２１（日）西１３地区精進会 開催予定 

○７／２３（火）～２８（日）サマーフェスタ 開催予定 

※６／２３（日）深夜０：００～１：００頃、荒井橋（北本側／吉

見町から北本方向への通過車両対象）で、飲酒運転の取締りが行

われた。 

公 団 ※当日、委員欠席のため報告なし。 

注）上表内の記載については、会議当日の令和６年６月２６日（水）現在 

各地域コミュニティ委員会主催以外の行事が含まれる場合もあります。 

 



（４）「情報交換」の記録 

情報交換   

において 

出された意見等 

内 容 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

・６／２３（日）深夜０：００～１：００頃、荒井橋（北本側／吉

見町から北本方向への通過車両対象）で、飲酒運転の取締りが行

われた。（再掲） 

 

・春頃にＳＮＳで、自転車の踏切での一時停止が挙げられていた。

自転車も車輛であるので、踏切で一時停止しなければならないと

のこと。子どもたちへの指導が必要であると感じた。 

 

・中学生には自転車通学の生徒もいる。 

 

・自転車が（一時停止等の）交通法規を守っているところを見たこ

とがない。自分自身についても反省するところがる。 

 

・西部コミュニティ委員会が行っているファミリーバドミントン大

会への参加者が年々減少している。他の地域の状況はどうか。 

 

・先程も報告したが、中央地域コミュニティの行事でも、参加者数

より運営する役員数が多い場合もある。企画や運営等に見直しや

工夫等が必要であることを感じる。 

 

・東地域委員から、親子グラウンドゴルフ大会を開催し、子どもた

ちの参加があったという報告があった。東地域ではどのような状

況だろうか。 

 

・東地域も少子高齢化の状況にある。体育祭の参加者を募るのも困

難な状況がある。昨年度コミュニティの体育祭が雨天中止にな

り、代替行事として「ボーリング大会」を開催したところ１２０

名の参加者があった。 

 

・新たな内容の取組が進んいるが、昔行っていた取組（例；ラジオ

体操）に戻していくのも一案かもしれない。 

 

・私自身も過日、本西コミュニティ委員会のグラウンドゴルフ大会

に参加した。子どもたちの参加もあり、大変楽しそうに活動して

いた。 

 少子高齢化の時代、各行事の企画や運営に当たっては、子どもた

ちの参加を視野に入れる必要があるのかもしれない。それぞれの

地域に生きる子どもたちは、いずれその地域を背負っていく。地

域の行事に参加することにより、今からその意識を培っていけた

らよい。 

 



（５） 閉会行事記録 

※閉会前に事務局から連絡 

 ・現任委員の２巡目の活動について、＊当初の活動予定について連絡するとともに、

参加をお願いした。 
  ＊７／ ３（水）臨時指導委員会議（１４：３０～） 

青少年健全育成研修会（１５：００～） 

非行防止街頭キャンペーン（１６：３０～） 

 ７／２５（木）夏季特別巡回指導（１９：００～） 

 ・２巡目の活動内容の変更点等については、臨時指導委員会議で説明する旨を伝え

た。 

 

＜代表の挨拶から＞ 

 ・これまでの活動への参加、協力に感謝する。 

 ・７月から新たな活動が始まる。公用車を利用しての巡回指導も再開すると聞いてい

る。我々の活動範囲が広がることが期待される。 

 ・これからも委員の皆さんの健康を守りながら、子どもたちを守る活動に尽力してい

きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


